

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh variabel lokasi, promosi, pelayanan, fasilitas, bagi hasil dan biaya administrasi terhadap minat menabung di bank syariah. Penelitian ini menggunakan data primer yang mana dengan menyebarkan kuesioner secara online terhadap 266 mahasiswa perbankan syariah IAIN Tulungagung. Berdasarkan hasil penelitian ini dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Lokasi memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa perbankan syariah IAIN Tulungagung menabung di bank syariah. Hal ini dikarenakan adanya lokasi bank syariah yang strategis dan mudah dijangkau. Sehingga dapat memudahkan mahasiswa untuk melakukan transaksi di bank syariah.
2. Promosi memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa perbankan syariah menabung di bank syariah. Hal ini dikarenakan mahasiswa mengetahui adanya lembaga bank syariah serta produknya melalui promosi yang dilakukan baik secara personal selling, word of mouth maupun media.
3. Pelayanan memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa perbankan syariah menabung di bank syariah. Hal ini

dikarenakan pelayanan bank syariah dinilai cukup ramah dalam melayani, meskipun dalam kurang cekatan dalam menangani masalah yang dialami nasabahnya.

4. Fasilitas tidak memiliki pengaruh terhadap minat mahasiswa perbankan syariah menabung di bank syariah. Hal ini didasarkan pada hasil uji variabel fasilitas menunjukkan adanya pembentukan model yang tidak sesuai. Fasilitas tidak memiliki pengaruh terhadap minat mahasiswa perbankan syariah IAIN Tulungagung ini disebabkan adanya fitur fasilitas yang diberikan bank syariah tidak lebih baik dibandingkan dengan fasilitas yang diberikan oleh bank konvensional, sehingga variabel ini tidak menjadi penentu minat mahasiswa untuk menabung.
5. Bagi Hasil memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap minat mahasiswa perbankan syariah menabung di bank syariah. Hal ini dikarenakan mahasiswa menyetujui bahwa besaran jumlah bagi hasil ditentukan dengan berdasarkan kesepakatan. Sehingga dengan adanya hal ini tidak terdapat pihak yang merasa dirugikan.
6. Biaya Administrasi tidak memiliki pengaruh terhadap minat mahasiswa perbankan syariah terhadap minat menabung di bank syariah. Hal ini dikarenakan penetapan biaya administrasi dari masing-masing perbankan syariah tidak sama. Sehingga adanya hal tersebut menjadikan biaya bukan sebagai faktor penentu minat menabung mahasiswa di bank syariah.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah dipaparkan, maka peneliti akan menyampaikan saran yang sekiranya mampu memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang terlibat atas penelitian ini. Adapun saran yang akan disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Pihak Akademik

Penelitian ini dapat dijadikan tambahan referensi dan pengembangan terkait bidang lembaga keuangan syariah. Selain itu, diharapkan dengan adanya penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi mahasiswa perbankan syariah khususnya dengan merujuk pada enam faktor indikator penentu minat menabung mahasiswa di bank syariah.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan referensi dan rujukan untuk peneliti selanjutnya dalam menciptakan ide-ide penelitian baru serta disarankan untuk menambah variabel independen lain yang lebih luas. Sehingga dengan adanya hal tersebut penelitian yang akan datang diharapkan dapat menjadi lebih baik terkait sumbangsih terhadap minat menabung di bank syariah dengan menggunakan analisis regresi logistik biner.